
課等の名称　

項目 片丘地区　ＮＯ.3

内容

1 あり 時期 23 年度

2 なし

1 今後実施可能 実施時期 年度

2 今後実施は困難 具体的な理由　※ 別欄へご記入ください

1 把握しているが未実施 具体的な理由　※ 別欄へご記入ください

2 実施計画策定 時期 年度 　　　

予算措置 時期 年度

　予算額 千円

事業完了 時期 年度 月

　事業に要した額 千円

5 次年度以降取組み予定

その他

特記事項
（既に取組んでいる場合、どん
な取組みをされているのか、また
今後どのような取組みをされる
予定があるかなどをご記入くださ
い。）

　最近の要望では、拡幅は難しいので看板等の設置によりスピードの抑制による安全
対策の要望が出されており、道路を管理します長野県松本建設事務所とも現地立会い
を実施しておりますので、引き続き地元及び関係機関との調整を図り安全対策につい
て検討してまいります。

主な事業

※実施困難な理由
（障害となるもの等を具体的にご
記入ください。）

関係法令・内部規程等
（関連法令があればご記入くださ
い。）

第　章

第　節

第　項

関係法令

内部規程

　担当課

片丘地区の南熊井の坂野酒店さんから塩尻方面へ向けて道路が狭い。
議会としてどのように考えているのか。

4

要
望
・
意
見
に
つ
い
て

地元からの要望

１ 把握していない

3

※「ｽﾋﾟｰﾄﾞ落とせ」の表示板設置要望

　今回意見のありました箇所は、過去に地元より拡幅改良の要望があり、道路を管理す
る長野県松本建設事務所と共に現道改良や新たにバイパスを開ける案等を検討し、地
元と協議いたしましたが、計画案に対し地元の理解が得られなかった経過がある。

議会報告会での要望・意見に関する事業等の進捗状況調査表

都市づくり課

南熊井区県道の拡幅

　地域づくり課

総合計画との関連
（総合計画との関連があればご
記入ください。）

２ 把握している

議会報告会での要望・意見

担
当
部
課
で
の
対
応
状
況


